
  

  

enetewode Entrega de recursos para compra 
ceinci de terreno permitirá erradicar 
pai los dos campamentos de Castro 

MUNICIPIO DE CASTRO 
Carolina Larenas Faúndez y I 
carolinalarenasOlaestrellachiloe.d lación a mediados del se- 

gundo semestre del próxi- 
mo año (las familias de los 

  

radicar a las familias campamentos cuentan con 
E: los dos campamen- subsidio)”. 

tos que existen en la El profesional detalló 
comuna de Castro a una so- 
lución habitacional defini- 

tiva, permitirá la transfe- 
rencia de recursos para la 
compra de un terreno des- 
tinado a un proyecto que 
considera la construcción 

130 viviendas. 
Si bien, se piensa en un 

horizonte de dos años para 
concretar la iniciativa, la 
firma del acta de transfe- 
rencia de los recursos para 
la adquisición marca un hi- 
to en este proyecto que ade- 
más de la treintena que re- 
side actualmente en cam- 
pamentos considera los co- 
mités que están organiza- Minvu autorizó la adquisi- 
dos según prelación. ción de un terreno en Cas- 

Gisella Hernández, pre- — RECIENTEMENTE SEREALIZÓ LA FIRMA DEL ACTA DE ENTREGA DE RECURSOS PARA COMPRAR UN TERRENO. tro, en el que se desarrolla- 
sidenta del campamento rá un proyecto habitacio- 
Los Álamos, indicóque “es afirmó que “esperamos Asimismo, Daniel Curu- nal del Serviu (Servicio de — viendas. Estoes paraerradi- nal que incorpora a las fa- 
toes un gran avance, noso- que todo avance lo más milla, encargado de la Ofi- Vivienda y Urbanismo) con — carlas 35 familias que que-  milias de los campamentos 
tros por nuestro lado esta- — pronto posible, eneso esta-— cina de Vivienda del muni un traspaso de recursos  danen los dos campamen- — Juan Luis Ysern y Los Ála- 
mos felices que vamos a te- mos, perosabemos queto- — cipio castreño, explicó que — desde el ministerio al Min- — tos y el resto va a ser para mos, además de familias de 
nerla casa propia. Estamos — do tiene su proceso y que — “los campamentos en Cas- vu (Ministerio de Vivienda — seguircon lalista deespera — la resolución de prelación 
nueve años esperando te- hay que esperar, pero con — tro son dos, que son Los y Urbanismo)regionalpara — decomités de vivienda; en- con que se ordenó la de- 

queel proyecto está pensa- 
do pararesolver el tema ha- 
bitacional para 130 fami- 
lías de la comuna, de las 
que 35 corresponden a los 
campamentos, sumando 
que los recursos para com- 
prar los terrenos “corres- 
ponden al programa de 
Asentamientos Precarios, 
lo que permitirá reducir el 
déficit habitacional de la 
comuna”. 

SERVIU 
Por su parte, Isabel de la Ve 
ga, directora regional del 
Serviu, sostuvo que “el    

ner nuestro hogar propio”. — lodel terreno sabemos que Álamos y Prat 2, enunapri- poder comprar terreno”. tonces 100 restantes vana manda habitacional en 
Ocho son las familias — esalgoseguro porqueantes — mera instancia eran 66 fa Igualmente, el funcio- ser para comités devivien- Castro”. 

queintegran elcampamen- eran esperanzas, pero ya — milias que tenían un subsi- nario municipal mencionó — da”. En la sala de sesiones del 
to Los Álamos, mientras hemos Visto avances, he-  dioen mano y la gran ma- — que “esto las familias loes- Curumilla agregó que municipio deCastrose rea- 
que el dela Prat 2agrupaa mos visto la documenta- — yoría lo utilizó, ahoraque-  taban esperando hace más — “este terreno ya está enes-  lizórecientemente la firma 
cerca de una treintena. ción de la compra, enton- dan 35 familias y lo que dedosaños, enqueestaban — tudio y debería estar listo — delacta de transferencia de 

En este sentido, la diri cesyahemosavanzandoal- ocurrió fue que vino Isabel en una lucha para adquirir en marzo, esto debería co- — recursos para la compra de 
genta de una de los grupos — go”. de la Vega, directora regio- terrenos y así edificar vi- menzarelllamadoapostu- terrenos. € 
  

  

SLEP se despliega en 29 jardines 
infantiles en jornada de traspaso 
Un despliegue por los 29 acto oficial de traspaso — dos y la previsión (al día), — establecimientos educa- 
jardines infantiles vía queserealizaráen eljar- eso ha sido un esfuerzo — cionales, seguir mejoran- 
transferencia de fondos — díninfantil Rayito de Sol que se ha hecho con las — dola parte técnico-pedagó- 
(VTE) se realiza hoy como ubicado en la población — distintas comunidades — gicayquesesigapostulan- 

        

parte del traspasodelaen- Alonso de Ercilla en Cas- educativas”. doallos distintos proyectos 
señanza municipalizadaal — tro. educativos con las alianzas 
Servicio Local de Educa- Javiera Yáñez (indep. ROMISO que se hacen y que permi 8 

  

ción Pública (SLEP) Chiloé. — PS), alcaldesa de Curacode Además, la abogada expu- ten entregar distintas he-  ENELRAVITO DE SOL SE REALIZARÁ EL TRASPASO OFICIAL. 
Elobjetivo escompartir Vélez, afirmó que “noso- so que “lo que espero es — rramientas a nuestros ni- 

con las comunidades edu- — trosen particular como co- quese sigan materializan- ños, niñas y adolescentes, — Desde el SLEPChiloése — Gestión del servicio, el in- 
cativas para dar la bienve- muna tenemos cumplido — dolos compromisos conla quese sigan aplicando las informó que a partir de — geniero en información y 
nida a la educación públi- el 100% con nuestros tra- educación pública, esto distintas herramientas ayerasumióatravésdeAl- control de gestión de la 
ca enel territorio. Incluso, — bajadores y trabajadores, — significa seguir mejoran- que nosotros hemos apli- — ta Dirección Pública(ADP), Universidad Austral de 
para la mañana de este  esosignifica que estamos — do la infraestructura que — cado para el bienestar de comojefe de la Unidad de Chile, Pedro Guillermo 
jueves está programado el — íntegramente con los suel- actualmente existe en los — la educación pública”. Planificación y Control de Núñez de la Guarda. €
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